



CHANGEONS DE DISQUE ET FINISSONS-EN AVEC LES STÉRÉOTYPES!

CERTAINS STÉRÉOTYPES SUR LES PERSONNES MIGRANTES VENANT DES PAYS EXTRA-EUROPÉENS SONT PROFONDS ET TENACES. ILS NOUS RENDENT AVEUGLES ET EMPÊCHENT DE CONSIDÉRER L'AUTRE COMME SON ÉGAL.

La Journée des réfugié·e·s 2022 de l'EPER a pour but de sensibiliser, de changer notre regard et d'en finir avec ces stéréotypes! Pour ce faire, rejoignez-nous lors de cette soirée de soutien, à la découverte du film « Dynamic Wisdom ». Celui-ci vous plongera au cœur d'un collectif de solidarité de 20 personnes venant du Nigeria. Avec une dignité et une force de vie extraordinaire, ils cohabitent en Suisse, dans une petite maison abandonnée en créant une forme de gouvernance participative. Le concert inédit de la musique du film permettra de prolonger cette immersion.

SOIRÉE DE SOUTIEN 18.06.2022 / DÈS 19h30 LA GALICIENNE, AV. DU CHABLAIS 18, 1008 PRILLY

- 19h30: Apéro de bienvenue et stands d'informations
- 20h30: Projection du film « Dynamic Wisdom » de E. Shubs avec le collectif « Dynamic Wisdom »
- 22h00: Concert Afrobeat de Sekzy (bande-originale du film)
- 23h00: DJ's Seedgie, Tshitshi et Ev.e

Entrée libre, chapeau à la sortie (tous les fonds seront versés au Service d'Aide Juridique aux Exilé·e·s (SAJE) de l'EPER et à l'association Dynamic Wisdom)





C A S A A Z U L

FILMS









